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クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　　　　　　　　　皆さま、こんにちは。先週は桜
　　　　　　　　もつぼみの状態でありましたが、
　　　　　　　　この一週間で一斉に咲いてしまい
　　　　　　　　ましたが、桜の下でお花見を楽し
　　　　　　　　む事が出来ましたでしょうか。
　　　　　　　　　今は入学式が各学校で真っ盛り
　　　　　　　　であります。私も四女が昨日短期
　　　　　　　　大学の入学式で、妻と共に入学式
　　　　　　　　に行ってまいりました。卒業式と
違い、これから希望と夢で溢れるようでした。
　学長の話でありますが「これから夢と希望をもっ
て、必ず想いは叶うと信じて努力してください。必
ず夢と希望は実現に近づく事でしょう」と挨拶して
おりました。
　若者には未来が大きくある事を改めて感じると共
に、未来の青少年に対するロータリー活動の必要性
にも大きな意義を感じることが出来ました。

　本日は第２５７０地区ガバナー補佐、古屋一生様
がいらしております。ＩＭでは行田クラブとしての
参加人数が都合で少なく、誠に申し訳ありませんで
した。
　ＩＭの懇親会はこのたび交流会として開催されま
した。古屋ガバナー補佐が日ごろより、職業人とし
ての交流・出会いの大切さを、改めて体験する事が
出来たＩＭの交流会でありました。

　さて、次週４月15日・16日は２５７０地区の地区
大会が開催されます。地区大会の目的は、朋友との
交流、感銘深い講演、ロータリークラブと国際ロー
タリーにとって重要な問題の討議によって、ロータ
リーの綱領を推進することです。
　また、地区大会はロータリーのプログラムや地区
およびクラブの成功した活動を発表する場です。
「地区大会において青少年交換、研究グループ交換、
国際親善奨学金プログラムなどに関する感動的な発
表や講演を実際に見るまでは、ロータリーに関して
本当に熱意を傾けることなどなかった」と述べてい
るロータリアンが多数います。
　地区大会は、ロータリアンに感銘を与え、親睦を
楽しむ機会を提供する祝賀行事であると言えます。

　地区大会の基調講演は「心豊に、太陽はのぼる、
生きていて良かった」と題して、日本画家の大野百
樹（ももき）画伯が講演いたします。また、ラテン
音楽のコンサートも予定されており、楽しみも多い
地区大会のようであります。
　やはり地区大会は、地区のすべてのロータリアン
にとって興味深いものにすべきです。全ロータリア
ンは、地区大会への出席が奨励されています。行田
ロータリークラブは全員参加と致し、各４０００円
の参加費用を負担いたしております。皆様の参加を
よろしくお願い申しあげます。
　また、地区大会には、必ずＲＩ会長代理が指名さ
れ、派遣されます。ＲＩ会長の代わりとしての役割
の一部を紹介しますと、
　①出来るだけ多くのロータリアンと直接挨拶を交
　　わす。
　②公式の講演をはじめ、大会のあらゆる面での参
　　加を通じて、地区大会参加者を啓発し意欲を喚
　　起する。
　③講演は予定されている時間内に収める。
　④ＲＩ会長、会長年度のＲＩテーマ、特別ＲＩプ
　　ログラムおよび強調事項を提示する。
　⑤ＲＩ会長代理が地区大会で３回講演する機会を
　　予定に入れる。このうち、１回は配偶者を含め
　　る最多数の出席者を見込める大会会議で20～25
　　分間の主要講演、１回は地区への感謝を述べる。
このような役割がＲＩ会長代理にはあるようです。

　さて、本日は行田市立図書館の安部館長様にお越
しいただき、お話を頂きます。行田ロータリークラ
ブは、３年間にわたり児童図書を寄贈いたしました。
　大きな目的は、幼児期の子どもたちの心は、優し
いお母さん、頼もしいお父さんのひざの上で本を読
んでもらうことにより、両親の愛情に育まれた、優
しく思いやりのある子どもたちが、本から色々な夢
や希望がふくらみ、そして大人に育ち、素晴らしい
社会を創って欲しいと願います。
　読書は本当に人間の成長に大きく役に立ちます。
行田の頭脳の中心であります図書館を日夜運営いた
しております安部館長様、本日お話よろしくお願い
申しあげます。

会長挨拶 内山俊夫 会長



☆行田市立図書館長　安部様…卓話をさせていた
　だきありがとうございました。
☆第５グループガバナー補佐　古屋様…2/24、I M
　では会長、幹事様初め会員皆様には、大変お世
　話になりありがとうございました。また、本日
　はお世話になります。

その他、会員より。

ニ コ ニ コ 報 告

合計￥３１０００

卓　話

挨　拶

「ロータリー文庫の役割」

ガバナー補佐　古屋一生様

行田市立図書館長　安部節子 様

講師紹介　小山会員
　安部様は、昭和46年に市役所にはいりまして、49
年の時に青年会議所において、「アジア青年の船」
の公募があり（全国から150名応募）、それに応募
して見事に合格いたしました。15日間「アジア青年
の船」に乗船し、朝から晩まで船上で缶詰の状態と
なって、青年の心の持ち方や国家の行く末などを勉
強いたしました。当時この船に乗ると15日間で青年
が変わると言われていた程、当時では大変好評な青
年の船でした。
　現在は、図書館長ですが、前職は企画財政副参事
女性政策の担当でした。

　皆さんこんにちは。いつも大変お世話になりまし
て有難うございます。
　先程、内山会長より２月２４日のＩＭのお話があ
りましたが、こちら様は大変大きなイベントがある
にもかかわらず、会長・幹事を含めてたくさんの参
加をいただきまして誠に有難うございました。厚く
御礼申し上げます。
　おかげさまで、大変楽しいＩＭが出来たと自負し
ております。第１から第５まで全て終わったわけで

すが、身びいきではございませんが、やはり私ども
の第５グループの仲間が一番素晴らしいと感じ入っ
ている次第です。又、本日は昼時に素晴らしい席を
設けていただきまして、桜がすごくきれいに咲いて
おりまして、やはり春だなと思っていたら、後わず
かで任期満了となります。
　又、こちらにうかがって、４つのテストの第３番
目がどんどんどんどん変わって非常にいいスルメ味
になってきているなと思っています。昨年以来こち
らにうかがわせて頂いて、私自身非常にいいお仲間
が増えてきていると感じています。
　今後とも宜しくお願い致します。

結婚祝

代表者挨拶　清水治雄会員
　結婚記念有難うございました。
　私は昭和42年、32歳の時に結婚いたしました。
職場結婚です。妻は東京の墨田区に住んでおりま
して、東京で結婚式を挙げ、行田に住みました。
１年から２年は非常に仲良く過ごしていましたが、
３年４年にもなりますと内輪もめも何度かありま
して、最近までそのようなことで来ました。
　その後、年取るにしたがってお互いにだんだん
おとなしくなって、お互いにここまできました。
それと私も年をとって50歳ぐらいから、頭を使っ
て年に一度くらいはお世辞を言うようになりまし
た（お前には、苦労をかける等）。最近ここ10年
ぐらいは、一度も喧嘩したこともありません。
　これからもお互い仲良く長生きしたいと思いま
すので、今後ともよろしくお願い致します。


